

Donaueschingen, 27.01.2022



Beschreibung Foto Reihe vorne:

Herr Markus Dörle/Centerleitung Südstern-Bölle Donaueschingen, Tobias Hauschel/ Leiter Rettungsdienst, Bettina Mai/ Marketingleitung Südstern-Bölle, Reihe hinten: Rettungsanitäter im Dienst, Markus Häfele/Wachleitung DRK, Rettungsanitäterin im Dienst, Corinna Steffl/Kinderhilfe Eckental ÖA



Über eine wahnsinnig tolle Unterstützung von der Südstern – Bölle AG & Co. KG, Dürrheimer Str. 12, 78166 Donaueschingen, freut sich die Kinderhilfe Eckental besonders!

Dadurch konnten persönlich 50 neue Trösterteddys an das DRK in Donaueschingen übergeben werden.

Wie die Mitarbeiter des DRK berichten, sind die Teddys in Notsituationen eine wirklich große Hilfe!

Mit dem „Knuddel-Ralphi“ unterstützt die Kinderhilfe Eckental seit Jahren kranke und verletzte Kinder, die notfallmäßig behandelt werden müssen. Der Kuschetteddy hilft dem Kind über Schmerzen und Angstzustände besser hinweg und bereitet ihm große Freude.

Wir von der Kinderhilfe Eckental bedanken uns recht herzlich im Namen der getrösteten Kinder für diese tolle Unterstützung!

01.02.2022 C.Steffl/Öffentlichkeitsarbeit